

## **Presseinformation**

## 14. Dezember 2024

## "RelaxAway, Half Moon Cay" – Carnivals Privatinsel auf den Bahamas wird ausgebaut und umbenannt

München - Half Moon Cay, die Privatinsel von Carnival Cruise Line und der Schwester-Reederei Holland America Line auf den Bahamas, wird künftig unter dem neuen Namen "RelaxAway, Half Moon Cay" firmieren. Mit dem moderaten Rebranding sollen die infrastrukturellen Verbesserungen unterstrichen werden, die Gäste des tropischen Paradieses künftig genießen können. Die Maßnahmen werden im Sommer 2026 beginnen und bis zum Jahresende andauern.

Neben dem vergrößerten Strandangebot betrifft dies auch Restaurants, Bars sowie eine Reihe weiterer Modifikationen, die die natürliche Schönheit und den tropischen Reiz des Reiseziels noch verstärken. Ein zweiter, neu errichteter Pier an der Nordseite der Insel wird auch das Anlegen von Carnival-Schiffen der Excel-Klasse ermöglichen, die damit die Insel erstmalig anlaufen können.

Die Gäste werden künftig in verschiedenen Bereichen auf der Süd- und Nordseite der Insel empfangen. Das bestehende Resort auf der Südseite wird ein erfrischendes inseltypisches Makeover sowie einen neuen Beach Club und ein neues Restaurant erhalten.

Auf der neu erschlossenen Nordseite wird es zwei Restaurants und eine Reihe von Bars geben, deren Ausstattung Inselthemen widerspiegelt. Außerdem gibt es eine neue Straßenbahn, was die Bewegungsmöglichkeiten auf dem Eiland erleichtert. Darüber hinaus werden die Liegeflächen für Sonnenanbeter erweitert und weitere Cabanas hinzugefügt.

Viele der von Carnival angebotenen Kreuzfahrten werden ab 2026 sowohl RelaxAway, Half Moon Cay als auch Celebration Key, das ebenfalls auf den Bahamas liegende brandneue private Resort der Rederei (Eröffnung im Sommer 2025) ansteuern.

Weitere Informationen und Buchung auf www.carnivalcruiseline.de sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Medien:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: info@inexcom.de

## Über Carnival Cruise Line

Seit Gründung im Jahr 1972 ist Carnival Cruise Line stetig gewachsen und befördert heute jedes Jahr Millionen von Gästen. Diese haben die Wahl zwischen zwei- bis 31-tägigen Reisen auf 27 Schiffen. Obwohl Carnival Cruise Line vor allem für Karibik-Kreuzfahrten bekannt ist, gehören auch andere exotische und faszinierende Ziele wie Mexiko, Alaska, die Bahamas, Europa, Hawaii, Australien, Neuseeland und die Pazifikregion zum Portfolio.